

Mitteilung 1
VAG Rad künftig auch in Erlangen, Fürth und Schwabach

Gemäß Beschluss vom 24.11.2022 wurde nun auch das VAG_Rad in Fürth eingeführt.

Das Leihfahrradsystem der VAG Verkehrs-Aktiengesellschaft ist künftig auch in Erlangen, Fürth und Schwabach verfügbar. Den symbolischen Startschuss gaben die Oberbürgermeister der vier Städte gemeinsam mit dem Vorstand der VAG im Busbetriebshof in Nürnberg Schweinau. Von hier aus wurden in den letzten Tagen die rund 550 neuen VAG_Räder an ihre jeweiligen Standorte gebracht. Damit wächst die VAG_Rad-Flotte auf über 2.550 Stück. Die Verwaltung wird zusammen mit der VAG die Auslastung beobachten und bei Bedarf, wie vereinbart, nachjustieren.

Fürth, 4.3.2024
Ref. V